



Ville de

Mandeuire

REPUBLIQUE FRANCAISE
DEPARTEMENT DU DOUBS
Canton de Valentigney
Commune de Mandeuire - 25350

Motion contre le transfert du pôle de cancérologie du Mittan à Trévenans

Monsieur le Maire expose à l'Assemblée :

Nous sommes très inquiets du projet de transfert du pôle de cancérologie du Mittan sur le site de l'Hôpital Nord Franche-Comté.

Un article paru dans l'Est Républicain du 28 octobre 2022 annonçait le projet de transfert du service oncologie du Mittan à Trévenans. Face aux inquiétudes des acteurs du territoire, le directeur de l'HNFC était rassurant en annonçant le lancement d'une étude dont les conclusions permettraient de prendre une décision à la fin de l'année 2023.

Nous avons appris que lors d'une réunion interne fin novembre 2022, au sein de la structure actuelle du MITTAN, des plans du nouveau service d'oncologie avaient été présentés. Cet avant-projet architectural, n'est-il pas la preuve que la décision est déjà prise ? Ce mépris envers les élus locaux, les patients et les équipes soignantes est d'autant plus intolérable que la crise du système hospitalier est à son comble. L'hôpital Nord Franche-Comté n'est pas épargné avec le départ de nombreux médecins hospitaliers, le manque de soignants, la réduction des capacités d'accueil entraînant la fermeture de lits faute de personnel. Les 20 à 25 millions d'euros, au minimum, avancés pour ce transfert ne seraient-ils pas plus utiles au redressement de notre hôpital ? Au lieu de cela, la direction de l'HNFC continue à organiser son naufrage avec des projets aberrants comme ce transfert de l'oncologie.

Ce projet en plus d'être coûteux est inutile. Le site du Mittan est une unité reconnue par tous pour la qualité et la sécurité de ses soins, la prise en charge des patients et l'ultra-performance de son plateau technique. Depuis sa création en 1979, 4 extensions ont été réalisées ainsi que de nombreux investissements en matériel de technologie avancée pour permettre à ce site de demeurer un centre de cancérologie de référence. De plus, si nécessaire à l'avenir un agrandissement des locaux actuels est tout à fait possible localement. Ce service a préservé un accompagnement

humain et personnalisé avec des personnels de santé engagés. Le cadre naturel du site joue aussi un rôle déterminant sur le bien-être des patients.

Ne nous trompons pas ! Seule une motivation technocratique sans vraies raisons économiques et de réduction des coûts de fonctionnement explique le transfert du pôle de cancérologie du Mittan à Trévenans. Qui plus est, les arguments médicaux avancés ne sont aucunement justifiés. La prise en charge des patients a toujours été sécurisée et globale.

Elus du Pays de Montbéliard, nous nous opposons à ce transfert. Nous constatons chaque jour que la fusion des hôpitaux de Belfort et de Montbéliard a entraîné une baisse de la qualité du service public hospitalier et la dégradation de la prise en charge des patients.

Nous nous battons pour conserver le pôle de cancérologie à Montbéliard sur le site du Mittan qui apporte à la population du Nord Franche-Comté une offre de soins de grande qualité sur le plan médical et humain.

Il est proposé au Conseil Municipal :

- de prendre acte de la présente motion.

J.P. HOCQUET

Martine PERUZZI

Jean-Benoît FABRE

J. RACINEZ

Benedetta PASCAL

T. Bringard
conseillère Mon.

Pauline CHARRIER

N. NADEIRA

N. Jeannerot

FRANÇOISE GOEY CHRISTINE

Benoît
Zur

P. CARRAT

L. Liard

Jean-Claude
Dorzelloni

Camille JOURNOT
C. JOURNOT

N. BERGER

Françoise FRANC

Colette Renard
Renard

Stéphane Renard

François

clément rade

Benoît